



FORMULA NEWS

Ferienworkshop

Unser diesjähriges Projektthema lautet: „Wir können den Wind nicht ändern, aber die Segel setzen“. Auch der Ferienworkshop stand unter diesen Zeichen. Vom 22. Juli bis 26. Juli konnten die Kinder eine schöne Ferienwoche verbringen. Wie immer ging es am Montag mit einer kurzen Besprechung los. Dann übernahm Felischa das Training. Diesmal hatte sie sich den Tanz Bubble Gam ausgedacht. Es waren vorwiegend Mädels der Future Dancer am Start. Von den Dance Girls nahmen nur wenige Kinder teil und sie hatten anfangs Probleme mit dem Tempo, was Felischa anschluss. Aber bereits am Dienstag hatte sich der „Gulasch“ im Kopf gelichtet und die Kleinen hielten tapfer mit. Alle waren sehr erstaunt, dass sie schon am zweiten Trainingstag die Choreographie komplett drin hatten.

Natürlich blieb auch genug Zeit für Spiel und Spaß. Die Mittagsversorgung übernahm Pam. Sie hatte am Montag Bolognaise mit Spirelli gekocht und allen schmeckte es fantastisch. Am Dienstag kam der Pizza Lieferant angerollt.

Mittwoch stand dann etwas ganz besonderes auf dem Plan. Es ging schon 9.30 Uhr los und wir fuhren Richtung Saale. Dort erwartete uns schon Dominik vom Jenaer Kanu- und Ruderverein. Passte zwar nicht ganz zum o.g. Thema, denn ein Segel hatte unser Boot nicht. Wir stiegen in ein Drachenboot ein. Das machte allen riesen Spaß! Am Ende führte Dominik mit uns sogar im Drachenboot einige Spiele durch. Wir waren danach zwar pitschnass, aber wir hatten unseren Spaß und die Sonne trocknete alles schnell wieder. Bei einem Picknick im Paradies holten wir uns wieder Kraft, so dass wir sogar noch einmal unseren Tanz üben konnten.



Viel Spaß bei den Proben



Drachenbootfahrt beim Jenaer Kanu- und Ruderverein



Training im Paradies

Ferienworkshop



Tanz im Schleichersee

Am Donnerstag ging es dann zum Schleichersee. Dank der Stadt Jena hatten die Mädels freien Eintritt. Da kam der Badespaß nicht zu kurz, denn es war heiß und alle stürzten sich ins Wasser. Nach der Abkühlung trainierten wir noch ein wenig am Tanz. Jeder hatte sein Picknick mitgebracht und es wurde ausgiebig gespeist. Die Zeit verging viel zu schnell und schon saßen wir wieder in der Straßenbahn gen Lobeda.

Am Freitag begannen wir gleich mit einer Wissensrallye durch Lobeda-Ost. Die Mädels mussten Rätselaufgaben lösen, um das nächste Ziel zu erreichen. Zum Glück brachten wir die Rallye noch im Trockenen zu Ende, denn eine dunkle Wolkenwand drohte. Ende war am Tanzstudio und dort war irgendwo eine Schatztruhe versteckt. Es dauerte eine kleine Weile, bis sie diese endlich gefunden hatten. Jeder fand daran ein kleines Blumentöpfchen mit Samen. Mal sehen, ob die bei allen aufgehen und somit eine kleine Erinnerung an den schönen Ferienworkshop bleibt.

Aber dann hieß es noch einmal fleißig trainieren, denn am Nachmittag waren die Eltern eingeladen. Alle hatten zwischendurch großen Mittagshunger und Pamela stand schon wieder fleißig am Herd und machte viele Eierkuchen.

15.00 Uhr erschienen Eltern, Großeltern und Geschwister und wir präsentierten ein halbstündiges Tanzprogramm. Alle waren begeistert. Vor allem der Tanz Bubble Gam kam sehr gut an.

Wir danken auch nochmal den fleißigen Helfern wie Katrin, Pamela und Margitta.



Schatzkiste gefunden

Ein ganz besonderer Dank gilt Felischa, die mit den Kindern einen herrlichen Tanz erschaffen hat. Und wir danken natürlich auch unseren Teilnehmern, die fleißig trainiert haben und bei den Ausflügen eine ganz liebe Truppe waren.



Auftritt zur Schuleinführung in der Schiller Schule



Am Samstag trafen alle Kinder pünktlich 8.15 Uhr ein und wir liefen alles noch einmal durch, denn nun übernahm Felisca die Turnhalle. Anschließend folgten 3 Auftritte in der Aula und 3 Auftritte in der Turnhalle. Die Mädels machten ihre Sache ganz toll, aber sie waren auf Grund der hohen Temperaturen danach klipper kar. Nun hoffen wir, dass es allen Schulanfängern gefallen hat und wir wieder viele Neuanmeldungen bekommen.

Jedes Schuljahr beginnt mit einem Auftritt zur Schuleinführungsfeier in der Schiller Schule. Diesmal gingen die Schüler bereits Donnerstag und Freitag in die Schule, so dass es mit den Proben kein Problem war. Wir trafen uns also Freitag 9.30 Uhr zu einer ersten Durchlaufprobe. Leider haben die „Großen“ uns alle verlassen, da sie nun in die 5. Klasse gehen. Also mussten die Jüngeren nun ran. Wir wählen daher den recht einfachen Tanz „Turntiger“. Das Problem war aber auch, dass sich die ohnehin wenigen Kinder, nun auch noch teilen mussten, denn die eine Hälfte sollte in der Aula und die Anderen in der Turnhalle auftreten. So bekamen wir zum Glück für jeden Auftritt 6 Kinder zusammen. Aber Margitta konnte sich auch nicht zerteilen. So übte sie mit den 6 Kindern in der Aula und Pamela übernahm kurzer Hand die Turnhalle.



Auftrittstermine

21. August Mieterfest jenawohnen
Ernst- Schneller- Straße ca. 17.00 Uhr



31. August Tag der offenen Tür im
Tanzstudio Carolinenstr. 2
9.30 Uhr Kindertanz
10.00 Uhr Showtanz
10.30 Uhr K-Pop



+ K - Pop

15. September Altstadtfest, Marktbühne
Beginn 14.00 Uhr



25. - 27. Oktober Schullandheim Stern



21. September Herbstfest Lobeda-Ost
Salvador Allende Platz
14.00 Uhr



Weitere Termine:

1. Dezember Lichterfest Apolda

8. Dezember Weihnachtsmarkt

15. Dezember Weihnachtsrevue
Sporthallenkomplex Lobeda-West

+ K - Pop



Impressum Vereinszeitung des Show-Ballett Formel I e.V.

Vorstandsvorsitzende:
Susanne Swialkowski
Tel. 03641/210846

Preis: kostenlose Verteilung

Auflage: 1. Auflage: 350 Stück

Adresse Redaktion/Büro:

Schlippenstr. 6
07749 Jena
Tel. 03641/447030 oder 6384616
Fax 03641/422921
Funktel. 0171/9021694

E-Mail show-ballett-formel1@t-online.de

Adresse Tanzstudio:

Carolinenstr.2
07747 Jena

Redakteur/Layout:
Margitta Swialkowski

Beiträge:
Show-Ballett Formel I e.V.



Unsere Förderer und Sponsoren



Besuchen Sie uns auch im Internet unter www.show-ballett-formel1.de